



Herbsthoagascht in Hittenkirchen am 13. Oktober

Beitrag

Seinen traditionellen Sänger- und Musikantenhoagascht im Herbst (mittlerweile der 43.) veranstaltet der Trachtenverein „Almarausch“ Hittenkirchen am Samstag, 13. Oktober, um 20 Uhr im vereinseigenen Trachtenheim. Musikwart Michael Berneder hat dafür die Almröserl Musi aus Nusdorf am Inn, den Thalwieser Dreigsang und die Baierer Saitenmusi um Roman Messerer aus dem Bairer Winkl, die Waakirchner Sänger und als Ansager Bert Lindauer aus Griesstätt eingeladen. Karten- und Tischreservierungen sind im Vorverkauf unter Tel. 08051 4683 möglich. Restkarten gibt es an der Abendkasse.

Text und Foto: Georg Leidel



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Hittenkirchen
2. Umland